

Schnuppertag an der Mittelschule Bad Endorf

Am 12. März durften die vierten Klassen der Grundschule Bad Endorf am „Tag der offenen Tür“ an der Mittelschule „schnuppern“. In Gruppen erhielten die Kinder einen kleinen Einblick in verschiedene Unterrichtsfächer. So backten sie fröhlich Amerikaner, feilten fleißig an Holzwürfeln, erprobten neugierig Versuche mit Magnetismus und arbeiteten engagiert am Computer. Alle fühlten sich sehr wohl und hatten große Freude.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Lehrerinnen und Lehrer Frau Erban, Frau Inninger, Herrn Wagner und Herrn Amann und an alle Schülerinnen und Schüler der 9. Klassen, welche unsere Grundschüler so gastfreundlich und hilfsbereit betreuten.

Anita Rudholzer

